

Serán sustituidos subsidios al campo por inversiones: ACJ (El Financiero 29/06/09)

Serán sustituidos subsidios al campo por inversiones: ACJ (El Financiero 29/06/09)(Héctor A. Chávez) Lunes, 29 de junio de 2009 . El próximo año se buscará cambiar las políticas de subsidios por la realización de inversiones altamente productivas y generadoras de riqueza para beneficio directo de las familias campesinas, informó el secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez. Durante giras de trabajo por los estados de Chiapas, Zacatecas y Durango explicó que la propuesta forma parte de los trabajos de planeación de la agricultura 2010, que se llevan a cabo con los gobiernos estatales por conducto de los integrantes de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Agropecuario (AMSDA). Afirmó que será con los gobiernos de los estados con los que se consensuará el destino del presupuesto del próximo año. La intención es canalizar los recursos hacia proyectos productivos, cuyas cosechas tengan un mercado seguro, que reditúen valores agregados a los productores y ayuden a sustituir importaciones. Ante inversionistas agroindustriales, productores de agave-mezcal, guayaba y frijol, Cárdenas Jiménez anunció también un ambicioso programa de reconversión de cultivos. Explicó que el propósito es garantizar el abasto de alimentos a la población, sustituir importaciones y ofrecer los productos del campo a precios accesibles. La región sur-sureste (que comprende nueve estados) tiene un gran potencial para impulsar la producción de granos en los que somos deficitarios (como maíz amarillo, arroz, soya y sorgo), de hortalizas, frutas y carnes de bovino, ovino y caprino. Algunos estados ya han realizado esta labor de reconversión y los resultados han sido positivos, toda vez que a los productores les queda más dinero en la bolsa. La meta para 2009 es desarrollar ese trabajo en aproximadamente un millón de hectáreas.